
ПРОТОКОЛ № 38 
заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу по вопросам: 
1. О внесении изменений в решение Думы города от 28.03.2008 № 358-IV ДГ 
«О Положении о бюджетном процессе в городском округе город Сургут».  
2. О внесении изменений в решение городской Думы от 26.10.2005  
№ 505-III ГД «Об установлении земельного налога».  
3. О плане мероприятий по реализации стратегии социально-экономического 
развития муниципального образования городской округ город Сургут  
на период до 2030 года.  
4. О внесении изменений в решение Думы города от 25.02.2015 № 652-V ДГ 
«Об определении последовательности и порядка разработки документов 
стратегического планирования и их содержания». 
5. О внесении изменения в решение Думы города от 27.02.2007 № 170-IV ДГ 
«О Контрольно-счетной палате города Сургута».  
6. О строительстве пешеходного моста через ручей в районе парков 
«Кедровый Лог» и «Нефтяник».  
 
г. Сургут 
15.10.2015 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета по бюджету, налогам, финансам и имуществу, 
депутаты Думы города – 5: 
Красноярова Н.А. – по избирательному округу № 2, 

заместитель Председателя Думы 
города, председатель комитета 

Бондаренко С.А. 
 

– 
 

по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 

Леснова О.В. 
Мызгин О.Ф.  
Кандаков И.С. 

– 
– 
– 

по избирательному округу № 10 
по избирательному округу № 11 
по избирательному округу № 17 

депутаты Думы города – 5:   

Макеев С.Ф. 
Пономарёв В.Г. 
Рябчиков В.Н. 
Сазонов О.А. 
 
 
Скоробогатов Э.Е. 

– 
– 
– 
– 
 
 
– 

по избирательному округу № 9 
по избирательному округу № 14 
по избирательному округу № 16 
по избирательному округу № 21, 
заместитель Председателя Думы 
города 
по избирательному округу № 22 

Список присутствующих прилагается 
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С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу можно ознакомиться в аппарате Думы 
города 
 
Председательствующий: Красноярова Н.А. – председатель комитета, 

заместитель Председателя Думы города 
 
I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 28.03.2008 № 358-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  
О БЮДЖЕТНОМ ПРОЦЕССЕ В ГОРОДСКОМ ОКРУГЕ 
ГОРОД СУРГУТ» 
 
Докладывала Шерстнева А.Ю. – директор департамента 
финансов Администрации города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 
Отметила, что на проект решения поступили замечания  
и предложения аппарата Думы города и Контрольно-счетной 
палаты города (далее – КСП). Администрация города 
согласилась практически со всеми предложениями  
(за исключением одного). Поправки к проекту решения 
подготовлены и направлены в Думу города.  
 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 
 
Проинформировала о том, что проект решения согласован 
аппаратом Думы города с замечаниями, имеются замечания 
и предложения КСП, которые отработаны и согласованы. 
15.10.2015 поступило ещё одно предложение КСП, которое 
будет отработано к следующему заседанию Думы города. 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 43-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом согласованных поправок.  
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 43-м заседании Думы 

принять проект решения «О внесении изменений в решение 
Думы города от 28.03.2008 № 358-IV ДГ «О Положении  
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о бюджетном процессе в городском округе город Сургут»  
с учётом согласованных поправок. 

 
II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 26.10.2005 № 505-III ГД «ОБ УСТАНОВЛЕНИИ 
ЗЕМЕЛЬНОГО НАЛОГА» 

 
Докладывала Шерстнева А.Ю. – директор департамента 
финансов Администрации города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 
Отметила, что на проект решения поступило заключение 
КСП. За рамками проекта решения внесено предложение  
об установлении перечня документов для предоставления 
льгот по земельному налогу (предложение возникает  
не впервые), Администрация города направила 
мотивированный отказ. 
 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 
 

Проинформировала о том, что проект решения согласован 
аппаратом Думы города без замечаний, имеется 
положительное заключение КСП. По предложению КСП, 
которое вносится не в первый раз, в будущем необходимо 
принять какое-либо решение. 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 43-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 43-м заседании Думы 

принять проект решения «О внесении изменений в решение 
городской Думы от 26.10.2005 № 505-III ГД  
«Об установлении земельного налога» в представленной 
редакции. 

 
III. СЛУШАЛИ:  О ПЛАНЕ МЕРОПРИЯТИЙ ПО РЕАЛИЗАЦИИ 

СТРАТЕГИИ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО 
РАЗВИТИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 
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ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ НА ПЕРИОД  
ДО 2030 ГОДА 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

Проинформировал о том, что проект решения согласован 
аппаратом Думы города с замечаниями. 08.10.2015 
состоялось совещание по обсуждению замечаний  
и предложений по плану мероприятий по реализации 
стратегии с участием Главы города, сотрудников 
Администрации города, депутатов Думы города  
(Бондаренко С.А., Болотов В.Н.), аппарата Думы города. С 
замечаниями аппарата Думы города Администрация города 
согласилась, было проведено два дополнительных 
совещания с участием сотрудников департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города, 
департамента по экономической политике Администрации 
города, сотрудников аппарата Думы города. 15.10.2015  
из Администрации города поступила согласованная таблица 
поправок, кроме того, должна быть предоставлена 
информация о синхронизации мероприятий и объектов, 
предусмотренных генеральным планом и проектом плана 
мероприятий по реализации стратегии. 
 

ВЫСТУПИЛА: Королёва Ю.Г. – директор департамента  
по экономической политике Администрации города 
 
Пояснила, что после проведения рабочих встреч согласовано 
большое количество поправок, таблица поправок направлена 
в Думу города.  
Обратилась с просьбой продлить срок предоставления 
информации. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

Проинформировал о том, что в настоящее время  
в Администрации города в стадии согласования находится 
проект дорожной карты по реализации генерального плана. 
Выразил мнение о том, что мероприятия и объекты, 
предусмотренные дорожной картой по реализации 
генерального плана и планом мероприятий по реализации 
стратегии, должны быть синхронизированы  
и взаимоувязаны. 
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ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Рекомендовать Думе города на 43-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом согласованных поправок. 
2. Рекомендовать включить в повестку дня 43-его заседания 
Думы города и депутатских слушаний вопрос  
«О протокольном поручении Думы города» в части 
проведения Администрацией города синхронизации  
и взаимной увязки мероприятий и объектов, 
предусмотренных дорожной картой по реализации 
генерального плана и планом мероприятий по реализации 
стратегии. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: 1. Рекомендовать Думе города на 43-м заседании Думы 

принять проект решения «О плане мероприятий  
по реализации стратегии социально-экономического 
развития муниципального образования городской округ 
город Сургут на период до 2030 года» с учётом 
согласованных поправок. 
2. Рекомендовать включить в повестку дня 43-го заседания 
Думы города и депутатских слушаний вопрос  
«О протокольном поручении Думы города» и дать 
протокольное поручение Думы города следующего 
содержания: 
«Администрации города в срок до 01.03.2016 провести 
взаимную увязку проектов (мероприятий) и объектов, 
предусмотренных дорожной картой по реализации 
генерального плана муниципального образования городской 
округ город Сургут и планом мероприятий по реализации 
стратегии социально-экономического развития 
муниципального образования городской округ город Сургут 
на период до 2030 года». 
 
В обсуждении вопроса принимали участие  
Бондаренко С.А., Красноярова Н.А., Скоробогатов Э.Е., 
Фокеев А.А., Королёва Ю.Г. 

 
IV. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 25.02.2015 № 652-V ДГ «ОБ ОПРЕДЕЛЕНИИ 
ПОСЛЕДОВАТЕЛЬНОСТИ И ПОРЯДКА РАЗРАБОТКИ 
ДОКУМЕНТОВ СТРАТЕГИЧЕСКОГО ПЛАНИРОВАНИЯ 
И ИХ СОДЕРЖАНИЯ» 
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Докладывала Королёва Ю.Г. – директор департамента  
по экономической политике Администрации города  
 
Проинформировала по существу вопроса. 
Отметила, что к проекту решения Администрацией города 
подготовлена поправка.  
 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 43-м заседании Думы 
принять проект решения с учётом согласованной поправки. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
   

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 43-м заседании Думы 

принять проект решения «О внесении изменений в решение 
Думы города от 25.02.2015 № 652-V ДГ «Об определении 
последовательности и порядка разработки документов 
стратегического планирования и их содержания» с учётом 
согласованной поправки. 

 
V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.02.2007 № 170-IV ДГ «О КОНТРОЛЬНО-
СЧЕТНОЙ ПАЛАТЕ ГОРОДА СУРГУТА» 

Докладывала Володина И.И. – Председатель Контрольно-
счетной палаты города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 

Вопросов, предложений не поступило. 
 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

Проинформировала о том, что проект решения согласован 
аппаратом Думы города без замечаний. 

 
ПРЕДЛОЖИЛА:  Рекомендовать Думе города на 43-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 43-м заседании Думы 

принять проект решения «О внесении изменения в решение 
Думы города от 27.02.2007 № 170-IV ДГ «О Контрольно-
счетной палате города Сургута» в представленной редакции. 
 

VI. СЛУШАЛИ:  О СТРОИТЕЛЬСТВЕ ПЕШЕХОДНОГО МОСТА ЧЕРЕЗ 
РУЧЕЙ В РАЙОНЕ ПАРКОВ «КЕДРОВЫЙ ЛОГ»  
И «НЕФТЯНИК» 
 
Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города – 
главный архитектор 
 
Проинформировал о том, что стоимость проекта составит  
5 млн. 345 тыс. рублей, стоимость строительства  
с устройством сетей освещения и электроснабжения –  
62 млн. 489 тыс. рублей. В связи с недостатком бюджетных 
ассигнований решение о выделении денежных средств  
на строительство объекта принято не было. Учитывая 
важность объекта, он включён в перечень для 
дополнительного ассигнования на приоритетные объекты 
капитального строительства. 

ВЫСТУПИЛ: Кандаков И.С. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города при поддержке депутатского корпуса 

обратиться к ОАО «Сургутнефтегаз» с предложением  
о строительстве моста за счёт средств предприятия. 

 
ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 

Пояснил, что Главой города по данному вопросу 
проводились переговоры с генеральным директором  
ОАО «Сургутнефтегаз». Достигнута договорённость о том, 
что за счёт своих средств предприятие в полном объёме 
выполняет работы по благоустройству сквера (с двумя 
выездами), а мост остаётся за муниципалитетом. Стоимость 
работ по благоустройству сквера превышает стоимость 
строительства моста. 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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Поддержал предложение депутата Думы города  
Кандакова И.С. 
Выразил сомнение: не завышена ли стоимость объекта. 
Попросил пояснить, насколько точно просчитаны 
необходимые денежные средства на строительство моста. 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
 
Пояснил, что к представленной информации приложен 
ориентировочный расчёт со ссылкой на нормативные 
документы. 
Отметил, что представлен укрупнённый расчёт (до тех пор, 
пока не выполнена проектно-сметная документация). 
Стоимость может быть снижена после принятия конкретных 
проектных решений, исходя из гидрогеологии, 
конструктивных решений. 
 
В обсуждении вопроса принимали участие  
Бондаренко С.А., Красноярова Н.А., Кандаков И.С., 
Скоробогатов Э.Е., Фокеев А.А. 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 
Председателя Думы города 

ПРЕДЛОЖИЛА:  Принять информацию к сведению. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу  

«О строительстве пешеходного моста через ручей в районе 
парков «Кедровый Лог» и «Нефтяник». 

 
 
Председатель комитета                Н.А. Красноярова 
 
 
Секретарь, 
начальник службы по подготовке 
и оформлению документов          Л.А. Давиденко 
 
 
Матвеева И.Г. 
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Список  
присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу  
15.10.2015 

 
От Администрации города:  
1.  Базаров В.В.  – заместитель главы Администрации города 
2.  Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
3.  Фокеев А.А.  – директор департамента архитектуры  

и градостроительства – главный архитектор 
4.  Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов 
5.  Рудакова И.И. – ведущий специалист отдела доходов 

управления доходов и долговой политики 
департамента финансов 

6.  Королёва Ю.Г. – директор департамента по экономической 
политике 

7.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От Контрольно-счетной палаты города: 
8.  Володина И.И.  – Председатель 
От прокуратуры города: 
9.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора города 
От жителей города: 
10.  Глинских С.Е.   
От аппарата Думы города: 
11.  Ануфриева Е.А. – руководитель  
12.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
13.  Маслов И.Е. – консультант Председателя Думы города 
14.  Малая Ю.А. – начальник финансово-аналитической 

службы – главный бухгалтер 
15.  Сухляева Е.В. – специалист-эксперт финансово-аналитичес-

кой службы  
16.  Агапитова Т.А. – и.о. начальника юридического отдела 
17.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке  

и оформлению документов 
18.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 
19.  Балина Ю.В. – главный специалист отдела 

организационного обеспечения деятельности 
Думы города 

От СМИ: 
20.  Шаркунов В.В. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
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